

# *Des autorités du Venezuela dénoncent le nouvel ordre exécutif des États-Unis*

---



Caracas, 7 août (RHC)- La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodríguez, a dénoncé le fait que l'ordre émis par les États-Unis est une menace sociale et qu'il porte atteinte au commerce mondial.

Delcy Rodríguez a assuré que les récentes sanctions sont un mécanisme pour freiner le développement des dialogues politiques entre le gouvernement constitutionnel de Caracas et des secteurs de l'opposition.

Elle a réaffirmé que le président Nicolás Maduro a la volonté de se maintenir à la table de négociations malgré les actions déstabilisatrices.

La dirigeante socialiste a souligné que le président des États-Unis, Donald Trump, veut cacher la situation interne dans son pays où la haine raciale se renforce chaque jour et où l'on s'attaque à la souveraineté d'autres peuples.



**Radio Habana Cuba**